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この市議会だよりは100％再生紙を使用しています

4 ちば市議会だより

● 震災がれき受け入れに関する「市民に対する説明・意見交換会」と「基
準や情報の開示」を求める陳情

●一日人間ドック費用助成に関する陳情
●放射性物質を含む震災瓦礫受入に関する陳情
●保育所・学校給食における放射性物質検出食材使用中止等を求める陳情

請願・陳情の内容などについては市議会ホームページをご覧ください。
　http://www.city.chiba.jp/shigikai/kekka-menu.html

　市政への意見や要望があれば、どなたでも市議会に請願書や陳情書を
提出することができます。

　採択された請願・陳情は市長など関係者に送付し、要望の実現に努力
するよう求めます。

　請願・陳情はいつでも議会事務局で受け付けています。文書の書き方
や審査の流れなど、詳しくは市議会ホームページをご覧ください。

http://www.city.chiba.jp/shigikai/tetuduki.html

　　　　 　１人以上の市議会議員の紹介が必要です。所管の委員会で審
査した上で、「採択（内容に賛成）」か「不採択（賛成できない）」
かを本会議で議決します。

　　　　 　市議会議員の紹介は必要ありません。所管の委員会で「採択」
か「不採択」かを決めます。

　上程された議案や請願・陳情は、所管の常任委員
会に付託し、細部にわたり審査しました。主な質疑
をご紹介します。

　総務委員会（議案４件）

危機管理センター基礎調査の内容は？
千葉市で未整備の危機管理センターについて
調査を実施するとのことだが、補正予算の

900万円で具体的に何を調査するのか。
他の政令市では、常設の対策本部に情報収集
室やプレスセンターを設置しているものや、

危機事案が発生した場合に初動体制を構築する組織
として設置しているものなど、さまざまな形態があ
る。現庁舎に設置するのか別の場所に設置するのか
も含め、本市にふさわしい危機管理センターのある
べき姿を調査し検討していきたい。

　保健消防委員会（議案５件、陳情１件）

国民健康保険事業の累積赤字対策は？
「国民健康保険事業財政健全化に向けたアク
ションプラン」に基づく対応策の内容は。
歳入の確保策として、歳出の増加に見合った
保険料の見直しを定期的に行うこと、徴収対

策を強化して収納率の向上に努めること、歳出の抑
制策として、ジェネリック医薬品の利用促進を図り
医療費の抑制に努めること、特定健康診査・特定保
健指導の充実に努め、健診の結果で医療が必要な方

などに保健師による訪問指導を行って疾病の重症化
予防に努めることなどにより、まずは単年度の実質
収支を改善していく。

　環境経済委員会（議案４件、陳情２件）

暴力団排除条例を制定する目的は？
この条例を制定する目的は。市民の平穏な生
活と事業活動の健全な発展に十分に寄与する

ものとなるのか。
暴力団の排除が全国的な取り組みとなってい
る中で、本市としても暴力団の活動を可能な

限り排除し、明るい街にしていくことを目的として
いる。そのために警察や千葉県暴力団追放県民会
議、地域の防犯組織としっかり連携を取り、この条
例が実効性のあるものとして機能するように努力し
ていきたい。
不適正な契約事務の再発防止策は？

職員の自覚や法令順守の意識を高める上で、
どのような改善が必要だと考えているのか。

具体的な再発防止策として、全庁的な対策をどのよ
うに講じるのか。

この事案は、本来入札しなければならない建
築設備等の修繕を、プラント設備修繕に隠し

て随意契約で発注したもので、適正な事務執行に反
した重大な問題と認識している。
　該当職員については、法令違反などの疑いもある
ことから、現在警察に相談しており、その結果を待
って厳正に対処していく。
　今後も、全ての職員が法令などを順守し、身を引
き締めて職務に精励していくとともに、「予算およ

び契約事務の適正な執行について」の通知により、
各局に業者選定委員会などを設置し審査機能の強化
を図ること。また、執行伺書および支出負担行為伺
書の審査を徹底させるなど、数項目の再発防止策に
取り組んでいく。

　教育未来委員会（議案１件、陳情１件）

特別支援学校卒業後の就労支援体制の充実を！
特別支援学校を卒業した後、就職して１年以内
に辞めてしまう人が多いと聞くが、市として就

職後のサポート体制をどのように考えているのか。
今回新設する市立高等特別支援学校では、サ
ポート体制に力を入れることとしており、関

係課と連携して、１年生
から就労体験を積ませ、
地域に根差した中で卒業
後もサポート体制ができ
るよう検討している。

　都市建設委員会（議案３件）

液状化対策の今後の進め方は？
モデル地区を指定してボーリング調査を行う
とのことだが、個人の宅地については住民の

費用負担の問題があり、なかなか進んでいない。今
後どのように進めていくのか。

今後、市が実施する調査や、国での検討の動
向を見ながら、工法や費用について年内を目

途に方向性を示していきたい。住民の費用負担につ
いては、国に要望するとともに、市としても支援策
を検討していきたい。

市議会を傍聴してみませんか
　本会議、常任委員会、特別委員会は原則公
開していますので、どなたでも傍聴できま
す。議会棟は市役所本庁舎の隣（国道側）で
す。受付は、原則として会議開催の30分前
から議会棟１階の傍聴受付カウンターで行い
ます。定員は本会議92名（先着順）、委員会
６～10名（受付開始時点で定員を超えてい
る場合は抽選）です。

 ツイッタ－で市議会の情報をお届けします
　定例会・委員会の開催日程から、
市議会からのお知らせ、議会のし
くみまで、市議会のさまざまな情
報をツイッタ－で発信しています。
どうぞご利用ください。

・平成23年度決算を審議する第３回定例会は
　９月７日（金）開会予定です。
・会議日程は９月３日（月）に決まる予定です。
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専決処分（平成 24年度国民健康保険事業特別会計
補正予算 )

原案
承認 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○

平成 24年度一般会計補正予算 原案
可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

条
例
案

専決処分（市税条例の一部改正／消防団員等公務災
害補償条例の一部改正）

原案
承認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

東日本大震災復興基金条例の制定／火災予防条例の
一部改正／暴力団排除条例の制定／市立特別支援学
校設置条例の一部改正

原案
可決

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

印鑑条例及び証明等手数料条例の一部改正 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○

そ
の
他
議
案

財産の取得（東幕張土地区画整理事務所の建物／野
呂調整池）／訴えの提起／和解について（※衛生セ
ンター設備機器修繕に係る請負契約）

原案
可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

監査委員の選任（２件）／人権擁護委員の推薦 原案
同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議
員
提
出
議
案

障害者雇用対策検討委員会設置条例の制定 原案
否決 × × × ○ × × × ×

防災・減災と経済活性化をリンクさせた社会基盤の
再構築を求める意見書／再生可能エネルギーの導入
促進に向けた環境整備を求める意見書／北朝鮮によ
る日本人拉致問題の早期解決を求める意見書／外国
資本等による土地売買等に関する法整備を求める意
見書

原案
可決

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

社会福祉施設等における電気料金の値上げに関する
意見書 ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

基地交付金の増額等を求める意見書 ○ × ○ × ○ × ○ ○
「青少年健全育成基本法」の制定を求める意見書 ○ × ○ × × × ○ ○

常任委員会審査から

ご意見・ご感想をお寄せください
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千葉市議会 検索

市議会ホームページをご覧ください
　市議会ホームページでは、会議日程や会議結果、議員名
簿などを掲載しているほか、議会中継（生中継・録画放映）
を行っています。

  http://www.city.chiba.jp/shigikai/top.html

　この「ちば市議会だより」は、定例会などの内容を市民の
皆さまにできるだけ早く、わかりやすくお伝えするため、広
報委員会でさまざまな意見を出し合いながら編集しています。
　今後も、市議会ホームページのリニューアルなどに取り組
み、市民の皆さまと市議会をつなぐ広報の推進に努めてまい
ります。

千葉市議会広報委員会
　委 員 長　　米持　克彦　　 　副委員長　　黒宮　　昇
　委　　員　　川村　博章　 　川合　隆史　　佐々木友樹
　　　　　　　小田　　求　 　山田　京子　　櫻井　　崇
問い合わせ先　議会事務局調査課　☎043（245）5472
 E メ ー ル　chosa.AS@city.chiba.lg.jp
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